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Editorial

Por Cesar Prates

Durante a semana
percebemos algumas cenas de
vandalismo em comércios e
muros da cidade que foram
flagrados por câmeras. Uma
pena que parte destas câmeras
não estavam integradas a um
sistema de monitoramento que
poderia permitir que as
autoridades de segurança do
município combatessem
imediatamente a rebeldia.
Todavia, nesta semana a
iniciativa privada e o Conseg
noticiaram uma ferramenta
muito importante para o
combate da criminalidade que
é a criação de uma central de
segurança e inteligência.
Ouvimos de um negativista que
já seria tarde pois a cidade
estaria tomada por moradores
de ruas e de criminosos de
pequena bagatela o que nos fez
lembrar do saudoso Dr Sobral
Pinto que atendeu as famílias
de Trindade que eram vitimas
de jagunços armados e o
perguntaram-no se ele achava
se era tarde irem pedir ajuda,
com alguns incidentes de
violência extrema praticada, e
de pronto respondeu: “Antes
tarde do que nunca !” e assim,
é motivo sim de comemoração
e parabenização aos
empresários e sociedade civil
organizada, bem como ao
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A luz (câmera e ação) que faltava!

Cesar Prates é advogado de
Ubatuba e atua no direito
empresarial, imobiliário, registral
e tributário no Cone Leste Paulista.

Eduardo Reigadas presidente
do Conseg, que se ajustaram e
colocando em funcionamento
100 câmeras sem que haja um
real de dinheiro público.

Em nossas viagens mensais
sempre passamos por São
Sebastião e percebemos um ar
de mais segurança por lá já que
tem monitoramento por toda a
rodovia, centro e bairros há
mais de 10 anos. Todavia, a
criminalidade migrou para
assaltos pelo mar e assim as
vítimas foram donos de
embarcações o que ainda não
se percebe notícias em nossas
praias. Sempre somos
questionados sobre os
recursos da taxa ambiental e
acreditamos que o melhor
investimento disso seria a
criação de uma Guarda
Municipal Ambiental com vias
a preservação de nossos
mananciais, praias e áreas de
preservação permanente, zona
de amortecimento e do próprio
Parque Estadual em apoio a
Polícia Ambiental cujo efetivo
está bem reduzido em face da
quantidade de desmandos
cometidos. A criação de no
mínimo 100 vagas fortaleceria
a segurança das praias e ilhas
também e inclusive o Instituto
de Previdência poderia voltar
a ter o equilíbrio necessário
para o pagamento de todos
seus contribuintes que ainda

não tem o tempo para se
aposentar, já que há rumores
que a longo prazo haveria a
possibilidade de existir déficit.
Ainda tratando de segurança, e
agora a nossa, fomos
questionados outro dia se não
tínhamos receio de opinar e
criticar os mandatários
municipais e de onde tirávamos
tanta coragem de debater
assuntos polêmicos que
desagradam os poderosos, o
que novamente e
imediatamente nos fez
relembrar de Sobral Pinto, que
quando perguntado sobre algo
parecido respondera: Nada a
ver com coragem e sim com a
capacidade de se indignar.

Crônica

Pedro Costa “Jornalista, escritor,
morador quase sempre da Barra
Seca e dono de bar.

Todos os jogadores de futebol
eram pobres, mesmo depois de
famosos.

Paulo Machado de Carvalho,
chamado “Marechal da Vitória”,
levou o Excrete de Ouro para
ganhar a copa de 1958 na
Europa. O Marechal contratou
um simpático dentista com
conhecimentos de medicina
clínica, Mário Trigo, para
completar a equipe técnica e
tratar de jogadores com dor de
dente, lombriga, dentes
cariados, anemia e unha
encravada, além de divertir e
animar toda a equipe, dando
um apoio também psicológico.

Na “desorganização” dos
brasileiros, a relação dos 22
jogadores foi entregue na
última hora para a FIFA e por
um erro deles deram a camisa
10 para o Pelé, o futuro rei então
reserva da seleção com 17 anos.
Didi, com o pé machucado,
quando ortopedia era coisa só
para grã-finos, começou a
chutar a bola com o bico do pé
batendo por baixo da bola, um
lance divino, semelhante à
rotação da Terra, a bola seguia
sua rota girando e se tornando
indefensável para qualquer
goleiro. Estava criada a “Folha-
seca”.

A maneira de trazer nossos
ídolos do Futebol para perto era
colecionar figurinhas, montar
nossos álbuns, os quais davam
prêmios. A outra era fazer um
time de botão. Os garotos
paulistanos colecionavam ou
pediam para os tios e avós os
celulóides de seus relógios
velhos, aquela capinha
transparente. Para os
celulóides grandões, o de
batacões montava a nossa
defesa e no ataque
colocávamos os celulóides
menores, mais ágeis para
driblar melhor entre os
jogadores adversários. Os
garotos nordestinos faziam
caprichosos botões de coco ou
de chifre de boi, lixados um a
um até ganhar forma de
pequenos discos.

Crianças mais audaciosas,
como criadores daquele
universo, escalavam seus
astros preferidos da sua
seleção de sonhos, no tabuleiro
de compensado verde,
misturando flâmulas e
jogadores no mesmo lado,
juntos e impossivelmente no
mesmo time.

Perto do nosso campinho, um
grande terreno baldio numa rua
sem saída, na maloca ao lado,
morava a linda Maria, uma
mulatinha sarará, a qual foi à
dona sem saber, por muito

A Camisa do Gilmar
tempo, do meu coração de
criança envergonhado de
paixão. Enquanto a bola rolava
solta no campinho, Maria
passava despercebida, menos
por mim, rebolando com arte e
cadência levando uma lata
d’água na cabeça.

Foi com muita tristeza quando
um dos nossos jogadores, já
maior de idade, cabo de polícia,
veio mostrar orgulhoso para
todos nós uma peça íntima da
Maria, como um troféu de sua
conquista. E cada vez que o
coração se partia o futebol
remendava. A bola muitas vezes
teve a cara do cara, que quase
sempre eu enchia o pé com
gosto aos gritos dos
companheiros: “passa a bola,
pô”, “não chuta direto,
caramba”.

A televisão chegava. A copa de
58 foi a primeira a ser
televisionada. Assistíamos aos
jogos bem depois. O rádio nos
salvava sempre. Foi por esta
época que a recém-inaugurada
O.V. C, Organizações Victor Costa,
que meu velho pai, como
apresentador exibia um
programa na TV Paulista – canal
5. Programa de calouros,
prendas e leilões diversos.
Nesse dia inesquecível, um dos
objetos a serem leiloados era
a camisa do Gilmar, o goleiro
da seleção de 58. Eu e meu
irmão Beto ficamos elétricos,
doidos por ela. Mesmo
preocupado com a lisura dos
leilões, meu pai permitiu que
os dois garotos fizessem então
seu lance. De acordo com a
soma de nossos trocados, um
pouco mais que a quantia de
dois chocolates Diamante
Negro, foi o entusiasmado lance
ao vivo da platéia. Logo um
senhor, pelo telefone,
aumentou a nossa pequena
oferta em cem vezes. A câmera
preta e branca focalizou nossa
decepção. No auditório, os
telespectadores continuavam a
subir os lances. Já estávamos
nos retirando cabisbaixos
quando o martelo bateu e deu
a camisa àquele senhor. Ainda
no ar, pelo telefone, este
senhor, comovido com os dois
garotos que lá estavam, achou
bonito duas crianças quererem
tanto uma camisa de futebol e
ofereceu a nós o que havia
adquirido.

Não acreditávamos no que
acontecia, tal a alegria. As
camisas dos goleiros eram
pretas ou cinzas. Não existia
cotoveleiras, apenas um
acolchoado na própria blusa.
Era grossa, espessa e pesada.

Assim, ficávamos olhando-a

pendurada na frente de nossas
camas, a imaginarmos mudos
tantas defesas impossíveis que
ela havia abraçado. O Beto
organizava até filas aos
domingos para a molecada
olhar de longe a camisa.

Não demorou muito tempo
para que a levássemos ao nosso
campinho do AAA (Associação
Atlética Avanhandava).

Araçá, um cara toupeira,
frangueiro de tudo, que insistia
sempre em pegar no gol, foi um
dos que usou a camisa do
Gilmar. Inspirado e todo metido
voava no gol até para bolas
rasteiras. Daí em diante, no gol
que

ninguém queria ficar agora era
o mais preferido. Todo mundo
queria jogar no gol, vestir
aquela camisa e se sentir o
maior goleiro do mundo, assim
ela passou pela mão de toda
molecada.

Usamos muito essa camisa.
Jogar com ela ou algum de nós
que a

usava, fazia-nos sentir um
Garrincha, Didi, Pelé ou Vavá e
o próprio Gilmar, aquele
esquadrão mágico que tanto
nos encantou.

O troféu aos poucos era
“diluído” pelos seus fãs. De
remendos em remendo foi
virando trapo o que um dia foi
de ouro, jogou junto com os
melhores do mundo e voltou
para encerrar sua carreira num
campinho varzeano do Bexiga,
distante das arquibancadas.
Cada fio daquela camisa ficou
gravado em nossa pele e
memória.

Hoje vendo os goleiros com
suas camisas luminosas dry fit

e modernosas, lembro daquela
camisa simples e negra, como
uma estrela singela que
brilhou tanto num céu de outras
constelações.

Falando de Saúde

Enfermeira Iris Netina Marins
Gerente UBS Ipiranguinha

Gestão em Saúde

Rua Wisard, 161 - Vila Madalena
São Paulo - SP

Luto, finitude da existência de
alguém que amamos ( morte),
relacionamentos que
terminam, perdas relacionadas
a trabalho,  animais de
estimação,  amizades, são
muitas as situações que
enfrentamos ao longo da vida
e nem sempre estamos prontos
para o fim dos ciclos.

Alguns lidam de forma mais
tranquila com esses
sentimentos,  outros tem maior
dificuldade em aceitar e
administrar as frustrações
naturais da vida, já que nada é
eterno.

Temos reações normais,
esperadas e necessárias
quando passamos por perdas.
Lágrimas,  arrependimentos,
desespero,  depressão. Afinal
somos seres humanos,
dotados de  sentimentos e
emoções.

O processo de luto é ainda
visto com tabu por muitos de
nós. V ivido de diferentes
formas e culturas, de acordo
com o lugar onde vivemos,
crenças religiosas, familiares.
Países vivenciam o luto do
silêncio à festas, com
homenagens, orações,  flores,
velas, incensos, comidas
preferidas de quem partiu,
máscaras de caveira, fantasias
de caveira no México,  por
exemplo. Judeus rasgam suas
roupas em rituais como o Keriá,

Luto, como vivermos essa experiência?

desde os tempos bíblicos,
descarregando assim a dor e a
angústia com a perda de
familiares e amigos. Na China
a tradição varia de acordo com
a idade, status social, causa da
morte, baseadas no budismo e
cristianismo. Anunciam o
falecimento por convites
enviados a parentes e amigos
e consideram uma
característica digna de
celebração à longevidade seus
mortos com mais de 80 anos.

Muçulmanos vivenciam com
equilíbrio e descrição, com
pouca decoração e esperam que
Deus os console. O preparo do
corpo é rápido em sinal de
respeito e são realizadas
orações por familiares de
acordo com a árvore
genealógica.

Cristianismo há decoração
com flores e velas, orações,
demonstrações de carinho e
afeto. Tem como característica
aprender com as perdas,
proporcionar crescimento e
valorização da vida. Acreditam
na vida eterna após a morte, o
que os ajudam em relação ao
consolo do Espírito Santo. Esses
são alguns poucos exemplos de
algumas culturas, mas é um
universo vasto e creio de
peculiaridades interessantes.

É importante vivermos as
fases do luto de forma
consciente, sensível e racional

identificando suas fases que
consistem em: 1. Negação é
isolamento,  2. Raiva, 3.
Barganha, 4. Depressão e 5.
Aceitação. Se os sintomas de
tristeza extrema, depressão,
negação,  persistirem por mais
de 1 ano é necessário recorrer
a um profissional da saúde.
Terapeuta,  psicólogos e até
mesmo psiquiatra diante dos
problemas adquiridos, pois
pode afetar diretamente a
saúde da pessoa.

Essa conscientização sobre as
fases do luto e reconhecimento
são muito importantes ao
processo de recuperação ao
luto,  seja pelo motivo da
perda do  que for. Busque
conhecer medidas de
aceitação,  se dê tempo, mas
não deixe de lutar pela
recuperação da alegria e
vontade de viver, da retomada
da vida cotidiana. A vida é feita
de ciclos e é natural o
enfrentamento das situações a
que somos submetidos.

Um grande abraço e desejo
muita saúde emocional a
todos nós. Lembremos de
nossos entes queridos e
amigos com gratidão,  paz e
conforto.

Artigo

*José Renato Nalini é Reitor da
UNIREGISTRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE e
Secretário-Geral da ACADEMIA
PAULISTA DE LETRAS.

*José Renato Nalini

O Brasi l  é o país dos
paradoxos. O celeiro do
mundo permite que tr inta e
cinco milhões de brasi leiros
passem fome. Um território
sem ciclones,  terremotos e
vulcões,  produz dezenas de
milhões de processos
judiciais intermináveis, o que
signif ica uma compensação:
os conflitos humanos suprem
a falta de tragédias naturais.
O paradoxo a ser aqui
explorado é a aceleração do
desmatamento após
aprovação da lei que chamam
de “Código Florestal”.

As imagens de satél ite
analisadas pela plataforma
MapBiomas comprovam que o
desmatamento no Brasi l
aumentou após aprovação da
Lei  que substituiu o Código
Florestal de 1965 em 2012. Se
destruímos 5,8 milhões de
hectares entre 2008 e 2012,
exterminamos 8 milhões entre
2013 e 2017. Para chegar a 12,8
milhões de hectares de 2018
a 2022.

À evidência,  essa lei  que
revogou o Código Florestal,
encerrando uma tradição que

Paradoxo bem brasileiro

tivera início em 1934, embora
considerada compatível  com
uma Constituição
ironicamente chamada
“Ecológica”, não fala uma vez
em “Código Florestal”.  Foi  a
vitória do “liberou geral”, para
dizimar a últ ima grande
cobertura vegetal  dos
trópicos.

O texto dessa absurda

normatividade impôs derrota
ao ambiental ismo, no qual o
Brasi l  se destacara desde a
década de setenta.  Houve
anistia aos devastadores,
como se acabar com a natureza
merecesse prêmio. A anist ia
vem sendo ampliada, na
ignorância egoísta e
ambiciosa de quem só enxerga
cifrão e não quer se convencer
de que o maior perigo que
ronda a humanidade é a
mudança cl imática.

O  c o o r d e n a d o r  g e r a l  d o
M a p B i o m a s ,  u m  i n t e g r a n t e
d e  e s p é c i e  e m  e x t i n ç ã o ,  o
p e n s a d o r  e c o l ó g i c o ,  r e c o -
n h e c e  o  p e c a d o  o r i g i n a l  d o
q u e  c h a m a m  d e  “ C ó d i g o
F l o r e s t a l ” ,  t e x t o  q u e  n a
verdade não é  le i  de defesa
d a  f l o r e s t a :  “ O  C ó d i g o
F l o r e s t a l  t e m  e s s e
p r o b l e m a  d e  o r i g e m .  E l e
a b r i u  u m a  p o r t e i r a  p a r a
u m a  p o s s i b i l i d a d e  q u e  n ã o
estava no radar de ninguém.
Nunca  a  gente  teve  uma le i
a m b i e n t a l  a n d a n d o  p a r a
t r á s ,  s e m p r e  p a r a  f r e n t e ,
a c r e s c e n t a n d o  p r o t e ç ã o .  O
código  é  um marco,  porque
f o i  a  p r i m e i r a  v e z  q u e  u m a
l e i  a m b i e n t a l  a n d o u  p a r a
trás” .

A o  c o n s i d e r á - l o  c o n s t i t u -
c i o n a l ,  o  S T F  d e s s e r v i u  a o
B r a s i l .  D e s p r e z o u  u m
p r i n c í p i o  c o n s a g r a d o  e m
nosso  const i tuc iona l i smo:  a
vedação de retrocesso.  Algo
que  se  pretende consol idar,
s e  o  m a r c o  te m p o r a l  v i e r  a
ser  aprovado pela cúpula da
J u s t i ç a  b r a s i l e i r a .

O  B r a s i l  n ã o  é  o  p a í s  d o s
p a r a d o x o s ?
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Segurança Pública Política

Nota de Pesar

O Conselho de Segurança do
Munícipio de Ubatuba, também
chamado de CONSEG,
comemora avanço na área da
segurança do município com
sua nova sede e a criação do
projeto CSI – Centro de
Segurança e Inteligência,
custeado 100% pelos
empresários e membros do
conselho que pretendem ter
uma cidade mais segura.

A ideia nasceu para haver
entidades compostas por
diversas pessoas do município
que se reúnem para discutirem
e analisarem, planejarem e
acompanharem a solução de
seus problemas comunitários
de segurança, desenvolver
campanhas educativas e
estreitar laços de entendimento
e cooperação entre as várias
lideranças locais e as forças
policiais.

O conceito existe desde 1985
no Estado de São Paulo e foi
aperfeiçoado em 2018 pela
resolução SSP 13. No município
de Ubatuba o CONSEG segue
sobre a presidência do Eduardo
Reigadas que comemora os
avanços e agradece ao apoio
recebido. É sabido que há muito
o que fazer, mas com a central
de câmeras é possível haver
redução na criminalidade,
desde 2010 a cidade de São
Sebastião conta com um
sistema de monitoramento de

Empresários e Conseg
juntos pela segurança

A sala de reuniões do Hotel
São Charbel, no dia 21 de
outubro de 2023, foi palco de um
encontro promovido pelo Major
Franco, que reuniu diversos
cidadãos, com o objetivo
proporcionar um espaço de
discussão e reflexão sobre o
cenário político e os desafios
que a cidade enfrenta.

O Major Franco, anfitrião do
encontro, abriu as atividades
agradecendo a presença de
todos os presentes, incluindo o
atual Prefeito do município de
Jacareí (PSDB), Sr. Izaias José de
Santana que abrilhantou a
reunião com uma importante
fala inspiradora e perspicaz,
deixando marcas duradouras
nas mentes dos participantes;

Encontro em Ubatuba reúne
cidadãos em debate político

o Tenente Coronel Alexandre
Guimarães, Ex-Coordenador
Operacional da Polícia Militar
Regional do Litoral Norte; O
Tenente Clarindo; o Milton da
Saúde; o Gilson ambulante; o
ex-vereador José Maria Patrício;
o Gady Gonzales, que foi
candidato a prefeito na última
eleição e obteve expressiva
quantidade de votos; contando
também com a presença de
várias lideranças de nossa
cidade.

O Tenente Coronel Guimarães
compartilhou suas
experiências de trabalho com
o Major Franco, destacando sua
vasta experiência em áreas
como Segurança Pública e
Defesa Civil, além de sua

dedicação ao serviço público ao
longo de várias gestões de
prefeituras anteriores em
Ubatuba.

Em seguida, os presentes
tiveram a oportunidade de ouvir
as palavras inspiradoras do
Prefeito de Jacareí, Sr. Izaias
José de Santana (PSDB)
Advogado, professor de Direito
Administrativo e
Constitucional, e Procurador.
Doutor em Direito do Estado
pela USP, que está atualmente
em seu segundo mandato
(2017-2024). O atual prefeito de
Jacareí compartilhou algumas
das ações que o levaram ao
sucesso político. Ele enfatizou
a importância de estar próximo
dos cidadãos 24 horas por dia e
destacou as virtudes do Major
Franco, como a dedicação,
transparência, zelo pela
segurança pública e
compromisso na luta contra a
corrupção.

O Prefeito Izaias enalteceu o
Major Franco, realçando que é
um profundo conhecedor dos
desafios de Ubatuba, com três
gestões de prefeitos anteriores
em seu currículo e destacou seu
excelente relacionamento com
líderes comunitários e
moradores, sua busca pela
ordem, organização e resolução
de conflitos.

O Major Franco agradeceu ao
Prefeito Izaías e ao Tenente
Coronel Alexandre e abriu
espaço para outros convidados
presentes, incluindo médicos,
professores, empresários e
servidores públicos, para
compartilharem suas visões e
contribuírem para a discussão
sobre o futuro de Ubatuba.

O encontro reafirmou a
importância do diálogo e da
participação ativa dos cidadãos
no processo político, bem como
o potencial transformador de
líderes comprometidos com a
comunidade. A reunião
prometeu ser o ponto de
partida para discussões e
ações futuras que visam ao
desenvolvimento e ao bem-
estar da cidade de Ubatuba.

câmeras nas estradas e nos
bairros e centro da cidade e a
redução da criminalidade foi de
40% em sua implantação na
década passada. É uma pena
que a prefeitura não tenha
destinado verbas para sua
ampliação e assim a iniciativa
privada conta com 100 câmeras
que poderiam ser até 10 vezes
mais, o importante que antes
100 do que sem, e estas estão
espalhadas em pontos
estratégicos elaborados e
definidos entre as polícias e o
Conseg. Ouvido o Delegado
Titular Dr Ricardo Mamede
reconhece o avanço e
esclareceu que desde de
novembro de 2022 vem
participando e incentivando a
implementação dos sistemas de
câmeras públicas no município
de Ubatuba, explica que o uso
de ferramentas tecnológicas,
entre elas a implementação de
sistemas de monitoramento
público, tornou-se face
essencial da segurança
pública, e Ubatuba infelizmente
ainda não dispõe de um
sistema completo. Pontuou que
já haviam tentado apresentar
este projeto a antiga
administração municipal, e não
prosperou, foi apresentado ao
prefeito Márcio, o qual aprovou
a tecnologia apresentada, e o
sistema como um todo, e
pontuou que irá estudar uma

maneira orçamentária para a
implementação, contudo um
grupo de empresários da cidade
cientes da necessidade de
execução célere, em atitude
nobre e responsável
adiantaram os custos parciais
do projeto, parte esta que
certamente já trata uma
sensível melhora na segurança
pública municipal,
especialmente pela
implementação das câmeras de
leitura de placas, e em futuro
próximo de reconhecimento
facial. Permaneceremos
trabalhando em conjunto com
o Conseg, Prefeitura
Municipal, com empresários
do município, para que
possamos implementar o
projeto de forma integral,
situação que nos trará a
possibilidade de
monitoramento de
praticamente todas as vias do
município em tempo real,
ajudará sobremaneira à
polícia militar na prevenção, e
nós nos esclarecimentos de
crimes. Participaram desta
primeira reunião os
representantes da polícia
rodoviária federal, polícia
militar, policia rodoviária
estadual, GCM, polícia civil,
polícia federal, secretaria de
segurança municipal, prefeito,
ACIU, imprensa e demais
autoridades locais.

A  e q u i p e  D I S C O T O M ,  v e m  p r e s t a r

homenagem e os sinceros sentimentos

a  f a m í l i a  d e s t e  q u e  f o i  u m  d o s  D J s

pioneiros na história da discotecagem

em Ubatuba.

J o ã o  e ra  c o n h e c i d o  c o m o  “J OÃO

Descanse em paz ‘João Som”

SOM”, e agitou as noites nas décadas

d e  7 0  e  8 0  n a s  c a s a s  n o t u r n a s  d a

cidade.

O jornal A Cidade também solidariza

com a perda desse ente querido por

todos amigos e familiares.

Sugestões de pautas, orçamentos de editais e publicidade

WhatsApp do Jornal A Cidade - (12) 97406-7091
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De Minas pra cá...
Das GERAIS...

Minas Gerais

Classificados

Alugo loja com 10 m²,

no Shopping Iperoig

Rua Esteves da Silva,

147. Entrar em

contato pelo telefone:

(12) 97406-7091.

Incluído: IPTU,

condomínio, internet

e luz. Valor mensal:

R$ 1.500,00

Sugestões de pautas, orçamentos de editais e publicidade

WhatsApp do Jornal A Cidade - (12) 97406-7091

O comunicado do Instituto Nacional de
Meteorologia (Inmet) ainda prevê precipitações

de até 100 mm/dia e ventos que
podem chegar aos 100 km/h

Belo Horizonte e outras 508 cidades em Minas
Gerais estiveram sob alerta de tempestade, com
possibilidade de queda de granizo, na sexta-feira
(3/11). O comunicado foi divulgado pelo Instituto
Nacional de Meteorologia (Inmet). O informe  foi
válido até as 10h deste sábado (4/11).

Ainda há previsão de precipitação entre 30 e 60

Tempestade e granizo:
BH e outras 508 cidades em MG

estão sob alerta até sábado

mm/h ou 50 e 100 mm/dia. A velocidade dos ventos
pode chegar a 100 km/h.

Risco Geológico

As fortes chuvas comuns neste período do
ano podem ocasionar acúmulo de água e
quedas  de  muros ,  des l i zamentos  e
desabamentos, o que é conhecido como risco
geológico. Segundo a Defesa Civil de Belo
Horizonte, a cidade está sob alerta desde
sexta-feira, 3, até este sábado, 4.

Ele chegou em 1985, ano da
volta ao Brasil à democracia,
naquele ano cantávamos a
canção Coração de Estudante,
de Milton Nascimento e
tínhamos esperanças de dias
melhores. Em Ubatuba, logo
que chegou  foi trabalhar na
Expresso Rodoviário Atlântico,
empresa de ônibus que ligava
Ubatuba às principais cidades
da região, a São Paulo, Santos,
Rio de Janeiro e operava o
transporte público de Ubatuba.
Maurinho, como ficou
conhecido, trabalhou em várias
funções na Atlântico e em
outras empresas de ônibus.
Cobrador, fiscal, motorista e
eletricista de autos. Era ele
quem cuidava da eletricidade

Diácono Maurinho: vida de
entrega à comunidade

Matheus, Dalva, Maurinho e Júnior

Os netos Melissa e Lorenzo

* PAULO ROBERTO ANDRADE,

professor,  jornal ista ,  la -
dainhense, radicado há 37

anos na melhor cidade do

mundo, Ubatuba.

No trabalho pastoral

A nora Jana Alves, esposa de Júnior

dos ônibus da Costamar, Verde
Bus, além de motorista quando
precisava.

Wilmaurinho Lares Freitas, 57
anos, dos quais 37 viveu em
Ubatuba. Sem medo de
trabalho, aqui chegou,
construiu uma casa, casou e
constituiu sua família. Maria
Dalva Alves Freitas, ou
simplesmente Dalva, como a
conhecemos é o nome de sua
esposa. São casados desde 13
de janeiro de 1989. Ela, uma
mulher de coragem que sempre
o apoiou em todos os projetos.
Dessa união de sucesso
nasceram os filhos Júnior e
Matheus. Depois vieram os
netos Melissa e Lorenzo, que
são a alegria de todos.

A trajetória deste mineiro não
foi fácil. De família humilde,
desde cedo teve que ajudar seu
Maurinho (homem doce e
paciente), o pai e Dona Nininha
(mulher de muita fibra), a mãe.
Acostumado ao trabalho
pesado desde criança, do qual
não reclamava, sempre foi
também de uma criatividade
impressionante. Autodidata e
amante do conhecimento,
sempre acaba encontrando
uma solução para qualquer
questão. conhece mecânica,
eletricidade, eletrônica e fez
sozinho sua própria casa em
Ubatuba.

A partir do inicio dos anos
1990, conheceu a Renovação
Carismática Católica, onde
engajou-se nas fileiras do
evangelho. Começou
participando de grupos de
oração, onde despertou uma
liderança. Foi coordenador de
grupos carismáticos e se firmou
na Igreja, como ministro da
Eucaristia. Fez estudos de
Teologia e Filosofia na Diocese
de Caraguatatuba, sendo
ordenado diácono em 08 de
agosto de 2019 pelas mãos de
Dom José Carlos Chacorowski,
bispo de Caraguatatuba. Desde
então desenvolve um trabalho
pastoral nas comunidades da
Paróquia Nossa Senhora de
Fátima, especialmente nas
comunidades da Marafunda e
Bela V ista, onde presta um
trabalho admirável, batizando,
celebrando, casando pessoas,
e acompanhando as
comunidades da paróquia
junto ao Padre Antônio Maria.
Muito querido nas
comunidades da paróquia, tem
amigos em todo o litoral e
sempre está à disposição de
quem o procura.
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Editais e Comunicados

ASSOCIAÇÃO DOMINGAS DIAS
CNPJ N. 54.063.144/0001-16

Rua Safira, n. 375 – Praia Domingas Dias
11.685-410 Ubatuba/SP

Edital de Convocação da Assembleia
Geral Ordinária de Associados Efetivos

Ficam convocados os Associados Efetivos da ADD – Associação
Domingas Dias a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária a
ser realizada em 30/11/2023, às 18:30 horas, em 1ª convocação,
ou na falta de quórum necessário às 19:00 horas, em 2ª
convocação, com qualquer número de participantes para
deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 
 1. Exame e votação da prestação de contas ao período de
01.01.22 a 31.12.22; 
 2. Relatório de Inadimplentes, Acordos e Cobranças feitas pelo
Jurídico;
 3. Reajuste sindicato Sinevali de 5% folha de pagamento e 15%
cesta básica;
 4. Alteração dos CEP dos Logradouros da ADD;
 5. Atualização das Normas do Regulamento Interno: som, obras
e reformas, resíduo verde;
 6. Proposta para alteração de prestadores e fornecedores;
 7. Eleição dos membros do Conselho, da Diretoria e do Comitê
Fiscal, para novo mandato
 8. As inscrições de nomes para o Conselho e de chapas para a
Diretoria serão feitas mediante solicitação escrita de Associado
Efetivo ao Diretor Presidente, até 24 (vinte e quatro) horas antes
da Assembleia de eleição. Conforme o Estatuto;
 9. Outros assuntos de interesse dos Associados.

Lembramos que somente os Associados quites com suas
obrigações estatutárias terão direito de votar na Assembleia
Geral, nos termos do Estatuto

NOVO LOCAL DA ASSEMBLÉIA
RUA FÍSICO LAWRENCE, 429 - VILA DOS REMEDIOS 
CEP 05104-000 - SÃO PAULO - SP
Link do endereço: 
https://maps.app.goo.gl/WNatsr3dWx91mDb2A
São Paulo, 25 de outubro de 2023
Pedimos à gentileza que confirme a participação e o

recebimento deste e-mail. Esta convocação não será enviada
por AR.

Marco Antonio Marchesan Rodrigues - PRESIDENTE

Legislativo x Executivo

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA ASSEMBLEIA GERAL DE ASSOCIAÇÃO

Na qualidade de Presidente da ASSOCIAÇÃO DOS CLUBES DE
FUTEBOL DE UBATUBA, inscrito sob. CNPJ 27.793.974/0001-26,
com sede e foro nesta cidade de Ubatuba/SP, à Rua Nestor
Fonseca, n.74 - Sumaré, convoco todos os respectivos associados
para assembleia geral extraordinária, á ocorrer no dia 15/12/
2023, ás 18:00 horas, no seguinte local:

LOCAL: Rua Coronel Domiciano, n. 151 – Centro – Ubatuba/SP.

Versando sobre os seguintes pontos:
Eleição para nova diretoria Triênio 2023 – 2026.

Conforme prevê nosso estatuto, se em primeira chamada não
for contabilizado o numero mínimo de participantes, será
realizado nova chamada, após decorridos 30 (trinta) minutos do
horário marcado para o seu início.

Os associados que não puderem comparecer na data e horário
marcado poderão nomear procuradores, através de instrumento
com firma reconhecida em cartório, para representá-los, dando-
lhes, inclusive poder para votar em seu nome.

Lembro-lhes que estarão impedidos de tomar parte nas
deliberações desta assembleia geral todos aqueles que se
encontrarem em débito com suas obrigações associativas.

Contando com a presença e a participação dos Senhores e
Senhoras, subscrevo-me.

Ubatuba, SP, 30 de outubro de 2023.

Fabiano Henrique Soares Amantéa

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PARA ASSEMBLÉIA GERAL DE ASSOCIAÇÃO

Na qualidade de Presidente provisório da ASSOCIAÇÃO CENTRO
DE TREINAMENTO DE ALTO RENDIMENTO ESPORTE CLUBE
MARANDUBA, inscrito sob. CNPJ 34.087.522/0001-94, com sede
e foro nesta cidade de Ubatuba/SP, à Rua Soldado Francisco, s/
n, bairro Maranduba, convoco todos os respectivos associados
para assembleia geral extraordinária, á ocorrer no dia 08/12/
2023, ás 19:00 horas, no seguinte local:

LOCAL: Rua Emidio Luis de Deus, n. 165 – Sertão da Quina –
Ubatuba/SP.

Versando sobre os seguintes pontos:
Eleição para nova diretoria Triênio 2023 – 2026.

Conforme prevê nosso estatuto, se em primeira chamada não
for contabilizado o numero mínimo de participantes, será
realizado nova chamada, após decorridos 30 (trinta) minutos
do horário marcado para o seu início.

Os associados que não puderem comparecer na data e horário
marcado poderão nomear procuradores, através de instrumento
com firma reconhecida em cartório, para representá-los, dando-
lhes, inclusive poder para votar em seu nome.

Lembro-lhes que estarão impedidos de tomar parte nas
deliberações desta assembleia geral todos aqueles que se
encontrarem em débito com suas obrigações associativas.

Contando com a presença e a participação dos Senhores e
Senhoras, subscrevo-me.

Ubatuba, SP, 30 de outubro de 2023.

Fabiano Henrique Soares Amantéa

A última semana foi de festa
para o legislativo municipal
com a sessão solene para
entrega do título de Cidadão
Ubatubense e Ubatubense
Ilustre. Por causa do
afastamento dos três
vereadores a entrega dos títulos
fora prejudicada, já que apenas
sete vereadores participaram.
O processo impetrado pelos
suplentes para serem

Rei morto, rei posto!

durante a sessão de cassação
o prefeito não deve nem ter
piscado.

Há rumores que a relação do
legislativo e do executivo não é
das melhores, eis que nenhum
projeto do executivo foi pautado
para a semana que se findou e
aparentemente nenhum será
pautado para a semana que se
inicia. Outra trapalhada do
prefeito foi fugir do palanque
do desfile cívico durante o dia
quando tomou conhecimento
que haviam 300 professores
vestidos de preto reivindicando
seus direitos. Dizem os
especialistas que isso é o que
sempre acontece quando chega
ao poder um chefe do poder
executivo que antes não tenha
no mínimo passado pelo
legislativo ou em algum cargo
de alto escalão da própria
prefeitura.

Em Taubaté a situação não é
diferente, o Prefeito Saud,
continua aos trancos e
barrancos, a situação da saúde
é calamitosa e já há abaixo-
assinado nas ruas pedindo sua
cassação. Aqui em Ubatuba está
bem parecido já temos notícia
que faltam medicamentos de
uso continuado para a
população o que antes não
acontecia em tamanha escala e
há indícios de ter havido crime
de responsabilidade do prefeito
por ter mandado para o
legislativo projeto de lei que
impactaria o orçamento sem
demonstrar a fonte de custeio e
os estudos que a própria lei
exige, numa demonstração de
amadorismo profundo, o que já
é causa para sua cassação, nas
ruas a sensação de insegurança
e de abandono da cidade
aumentaram após sua posse.
Isso demonstra que nem todo
gestor da iniciativa privada
será um bom gestor no poder
público. E dormir na sessão
mais importante do ano é uma
atrocidade já que os
homenageados estavam
acompanhados de suas
famílias que são pessoas de
alguma forma ligadas aos
vereadores e o clima não fica
dos melhores. E para piorar a
situação o prefeito durante o
jantar de comemoração que
ocorrera no Restaurante Jundu
da praia Grande, ainda fez
duras críticas e até ameaças
subliminares para o fotógrafo
que registrou o fato inédito em
nossos 386 anos de
emancipação politica, que era
o que também se comemorava
naquele fatídico dia.

empossados foi admitido pelo
Juízo da cidade que expediu
carta de citação para o
presidente Edelson Fernandes
prestar informações no
mandado de segurança.

Em tese o prazo para a decisão
certamente ficará prejudicado,
já que os 120 dias do
afastamento se encerra no fim
de dezembro quando o
judiciário já estará em recesso.

Todavia, o fato inusitado, que
foi repercussão nas redes
sociais foi o prefeito dormir
durante a sessão solene e ser
flagrado tirando aquela
soneca. Deveriam haver mais de
trezentos convidados e o único
que não poderia ter dormido
era o alcaide, já que demonstra
cabal desrespeito a casa de leis
a qual lhe deu posse e mandato
definitivo. Com certeza que

Disque: 190
Ajude a Polícia

a ajudar você!

Fotos: José Carlos Firme
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Shopping Iperoig - Loja 113

A mais nova loja de
enfeites para festas

Aniversariantes da semana

Para homenagear

um ente querido,

mande a foto do aniversariante

da semana para o e-mail

acidadeubatuba@gmail.com

Evento propõe intercâmbio cultural por meio
da gastronomia

A 35ª Feira das Nações segue com
programação cultural e musical até 5 de
novembro, domingo, das 18h às 24h, na Praça
de Eventos, Avenida Iperoig.

O evento destaca a riqueza gastronômica de
diferentes países, por meio de barracas
coordenadas por entidades assistenciais do
município. Este ano, o público poderá apreciar
a gastronomia da Espanha (Emaus); Alemanha
(Rotary Club); Itália (Paróquia); Brasil (Santa
Casa); China (Associação Espírita Sementes da
Boa Nova); e Países Árabes (Associação dos
Aposentados).

Promovida pelo Rotary Club, em parceria com
a prefeitura, a Feira das Nações integra o
calendário turístico de Ubatuba e também faz
parte das comemorações de aniversário da
cidade, celebrado em 28 de outubro.

Alysson Basani

Andrade Henrique

Luiz Carlos Tuta Castilho

Marília Peres

Roberto Ávila

Toninho Coutinho Márcio Candido

Festividades

35ª Feira das Nações é
atração de lazer durante

feriado prolongado

Confira a programação:

Dia 01/11
19hs - Lissandra Patrignani (Apresentação de

Dança do Ventre - com véus - Fundart)
21hs - Lissandra Patrignani (Dança Folclórica

Egípcia da Fundart)
Dia 02/11:
19hs - Solange Sodré (Piano Fundart)
21hs Banda Braulio 46
Dia 03/11:
20hs Estúdio Prema Bhakit (Dança Flamenca e

Dança Do Ventre)
21hs Davidson Barbosa e banda
Dia 04/11:
19hs - Solange Sodré (Piano Fundart)
21hs Banda Somdazantiga
05/11
21hs Caiçara's Band

Fonte: Secretaria de Comunicação / PMU

Dia 02 de  dezembro o escritor Alemão
Detlef Günter Thiel vai lançar seu romance
sobre  Hans  Staden em Ubatuba.“O
lançamento  será  no  Centro  Cultura l
Araponga, das 13:00 as 18:00.“Na Rua Hans
Staden 164 centro de Ubatuba.“O livro já foi
lançado em Portugal e na Alemanha.“Agora
no Brasil, em Ubatuba.“Imperdível.

Lançamento literário

Escritor alemão faz lançamento
em dezembro de seu romance

sobre Hans Staden em Ubatuba
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Prof. José Carlos Firme
Colunista do jornal A Cidade, Firme oferece aos assinantes do jornal
A Cidade um olhar apurado sobre os esportes, atletas e times
ubatubenses. Firme é também observador técnico da TMR Sports.

A edição de 2023, que leva o
nome do eterno goleiro e
secretário de esportes de
Ubatuba, Richard dos Santos, o
Richardão, conhecerá nos
próximos domingos (12 e 26/11),
os grandes campeões do
Campeonato Municipal de
Futebol Amador 2023, o
Ubatubão 23.

Os últimos finalistas foram
conhecidos nesse último fim de
semana, em jogos muito
disputados e emocionantes.

As equipes Botafogo e Itaguá
se enfrentam na grande final do
Ubatubão 23, competição
realizada pela Associação dos
Clubes de Futebol de Ubatuba

Como foi o jogo

Pelo Grupo A da semifinal,
mata-mata, o Botafogo F.C.
venceu o Atlético Ubatuba por 3
a 0, com gols de Iago, Dudu e
Wagner Faustino.

O Botafogo soube ser
eficiente. Apesar do início bom
do Atlético Ubatuba, a equipe
teve uma queda e viu o Botafogo
ter mais domínio. O Botafogo

Definidos os finalistas do Campeonato Municipal
de Futebol Amador de Ubatuba 2023

Veja na tabela a caminhada das duas equipes até a grande final.

Lance do jogo do E.C. Itaguá x CTI

encontrou dificuldades no
início do jogo, mas Iago e Dudu
fizeram boa partida no meio
campo e numa bonita jogada,
Iago deixou o time na frente no
fim do primeiro tempo.

O Botafogo aproveitou o bom
momento para crescer e ampliar
o placar.

Nessa partida, o Botafogo
mostrou sua força e habilidade

e venceu a equipe do Atlético
Ubatuba pelo placar de 3 a 0.

“Comemoro poder chegar a
mais esta final, todo o mérito
dos meus jogadores. Eles
correram do começou ao fim e
se doaram para caramba. Tudo
isso é fruto do trabalho da
semana”, analisou o técnico
Tiago do Botafogo.

Destaque do jogo

Iago do Botafogo foi destaque
da partida. “Faz uma posição
muito importante para sua
equipe. Municia a criação de
jogadas tanto com gols quanto
em assistências e é um dos
mais habilidosos do time.
Busca incessante pelo gol que
o caracteriza como um ‘Ponta de
Lança’ clássico”, disse Firme.
(Colocar foto do Iago recebendo
o prêmio)

Como foi o jogo

Já pelo Grupo B, também da
semifinal, mata-mata, o E.C.
Itaguá venceu o CTI por 3 a 1.
Marcaram pelo Itaguá, Jeferson,
Harrison e Igor “Pingo”,
descontando para CTI Matheus
Rogério com belíssimo gol de
falta, que deixou a partida com
mais emoção até o final.

O CTI procurou impor seu
tradicional jogo com a bola nos
pés, mesmo com o gramado
muito pesado. Muitas vezes
conseguiu conectar passes e
boas jogadas com meia canhoto
Matheus Rogério, que foi mais
uma vez o destaque do time. O
CTI chegava com perigo ao gol
do Itaguá, defendido por
Muralha, que praticou boas
defesas quando foi exigido. O
goleiro tem bom retrospecto
nesse campeonato como o
menos vazado.

O jogo teve muito volume e
grandes chances de gol para os
dois times, principalmente
pelas boas atuações de
Harrison (Itaguá), e Matheus
Rogério (CTI). Os 45 minutos
iniciais foram marcados por
muito equilíbrio.

E a etapa final?

Os times continuaram criando
muitas chances. O CTI continuou
sem tirar o pé, com muito
volume de jogo, mas não
conseguiu buscar o empate no
placar.

Alguns destaques do Itaguá

Muralha – Goleiro
Pegou chutes perigosos e teve

outras boas participações em
finalizações de dificuldade
média. Deu conta do recado.

Makélélé – Volante/Zagueiro
O capitão atuou bem como

volante no primeiro tempo, e
depois recuado pelo técnico
Baby no segundo tempo, fez
cortes por baixo e por cima. Foi
fundamental na zaga ao lado de
Fabinho e do experiente Osni.

Osni – Zagueiro
Entrou no segundo tempo

para dar consistência e mais
segurança ao setor defensivo.
Ganhou algumas disputas pelo
alto e ajudou garantir o
resultado.

Pingo – Lateral esquerdo
V iveu um jogo mágico no

domingo. O lateral-esquerdo foi
eleito o melhor em campo e de
quebra fez o seu golzinho. Fez
um jogo irretocável, tanto na
marcação como no apoio. Está

Lance do jogo do E.C. Itaguá x CTI

Lance do jogo do E.C. Itaguá x CTI

Pingo do Itaguá recebendo prêmio
de melhor jogador da partida entre
Itaguá x CTI, das mãos de Vaguinho
do S.C. Pedreira e Firme do Jornal A
Cidade

 Iago do Botafogo recebendo prêmio
de melhor jogador da partida entre
Botafogo x Atlético Ubatuba, das
mãos de Vaguinho do S.C. Pedreira
e Firme do Jornal A Cidade

Botafogo na corrente antes do jogo - crédito Guilherme Lemes/Criativa Fotografia

E.C. Itaguá perfilado

Torcida toma conta das dependências do campo do Itaguá

Waldemir Charleaux da Invest Imóveis - Patrocinador Master do Ubatubão 23

Sucesso  de  públ ico  no
pr imeiro  d ia  do  Fest iva l
Internac ional  do  docu-
mentário Musical  IN-EDIT
BRASIL ,  que  es tá
acontecendo em São Luiz do
Para i t inga  neste  fer iado,
com encerramento  neste
domingo 05/11.

Música
São Luiz do

Paraitinga recebe

In-Edit Brasil
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Campeonato Mundial de Jiu-Jitsu Juvenil
e Adulto de Abu Dhabi 2023

Prof. José Carlos Firme
Colunista do jornal A Cidade, Firme oferece aos
assinantes do jornal A Cidade um olhar
apurado sobre os esportes, atletas e times
ubatubenses. Firme é também observador
técnico da TMR Sports.

FisiculturismoTime dirigido pela ubatubense
Angélica C. Firme Galvão,
acabou de chegar em Abu
Dhabi para competir no
campeonato mundial de
jiujitsu @ajptour @adwpjjc.

Angélica Galvão falou com
seu pai José Carlos Firme,
colunista do Jornal A Cidade,
sobre a equipe que vai disputar
este Mundial. “Este ano
viajamos para Paris, Flórida,
São Paulo, e agora para Abu
Dhabi.

Meu prazer hoje é criar
oportunidades, ensiná-las a
colecionar momentos e ganhar
experiência à medida que
alcançam seus objetivos”,
disse dirigente da Atos Jiu-Jitsu
de San Diego, Califórnia.

Sarah C.  F i rme Galvão,
também ubatubense, Alexa
Herse e Jadeya Reber, fizeram
parte do programa infantil
da  Atos .  Hoje,  e las
trabalham na Atos ,
transformando sua paixão
em carreira.

Sarah Galvão, Alexa Herse
e Jadeya Reber, já estão em
Abu Dhabi para a disputa do
Mundial.

Sarah lutará neste fim de
semana o mundial juvenil e
na próxima quinta o mundial
adulto.

O Abu Dhabi World Festival
Jiu-Jitsu Championship 2023,
acontece este mês de novembro
na Mubadala Arena, Abu Dhabi,

Foi realizado de 27 a 29 de outubro, o Mr.
Olympia Brasil Amador Brasil 2023, na PRO
MAGNO Centro de Eventos, na cidade de São
Paulo, onde o  ubatubense e bodybuilding Juan
Felipe Bino de Camargo, foi campeão no dia 28,
em sua categoria individual Classics Teen, do
Mr. Olympia, realizado na cidade de São Paulo,
uma das mais importantes competições de
bodybuilding do Brasil, para a alegria de seus
familiares, em especial o seu pai André Felipe
Camargo.

A competição contou com mais de mil
participantes masculinos e femininos em
diversas categorias.

Classificação:

Categoria Classics Teen

1º lugar - Juan Felipe Bino de Camargo
2º lugar - Paulo de Jesus
3º lugar - João Vitor

Agradecimentos

Juan Felipe agradece ao Nutricionista Ricardo
Blasques, Hipertrofit, LN Performance, Osteopata
Lucas Amaro e a Paulo Fit, sem apoio deles, isso
não seria possível realizar essa grande
conquista.

Sara Firme Galvão é ouro em
Abu Dhabi e é de Ubatuba

Emirados  Árabes  Unidos .
O campeonato se estenderá

até sexta-feira, 10 de novembro
de 2023. A Federação de Jiu-
Jitsu dos Emirados Árabes
Unidos anunciou que a edição
deste ano será excepcional,
uma vez que marca o 15º
aniversário do evento.

Medalha de ouro
em  Abu Dhabi

No fechamento da nossa
edição, chegou a notícia que a
ubatubense Sarah C. Firme
Galvão, venceu o mundial de
Abu Dhabi, conquistando a
medalha de ouro.

Bodybuilding ubatubense Juan
Felipe é campeão do Mr. Olympia
Amador Brasil 2023 em São Paulo

Entrevistado pelo Jornal A Cidade, o jogador Ben-
Hur, lateral-direito de origem, falou da satisfação
de falar ao jornal. “Fico feliz por Ubatuba voltar a
fazer um belo trabalho de jornal de mídia, dando
ênfase para os atletas da nossa cidade”.

O jogador considera que seu ano foi excelente
com alta minutagem, quatro gols e oito
assistências.

“Comecei o ano jogando campeonato paulista
da A3 pelo Sertãozinho e depois fui para o Boa
Esporte de MG, onde tenho contrato encerrado
até no fim desse ano. Antes do ano acabar, fui

Destaque Esportivo

De férias, Ben-Hur treina no CTI

emprestado para o Operário onde conquistei a
vaga para a copa do Brasil. Estou feliz com meu
desempenho e já no foco para ano que vem. Já
recebi algumas propostas e sondagem, e estou
estudando com minha família e meu empresário
o melhor destino para 2024”, falou o jogador.

Conforme a Redação do GE — Varginha, MG, o
jogador foi titular absoluto do time de Nedo Xavier,
o lateral-direito Bem-Hur deixou o Boa Esporte
em meio a reta final do Módulo 2 do Mineiro. O
jogador foi um dos destaques da Coruja na
campanha, com dois gols marcados na
competição.

O lateral foi emprestado para o Operário VG para
disputar a segunda fase da Série D do Campeonato
Brasileiro.

Ben-Hur era um dos responsáveis pelas bolas
paradas do Boa Esporte. Além disso, a equipe
comandada por Nedo Xavier costumava construir
jogadas pelo lado em que o atleta atuava.

O lateral atuou pela Coruja em 16 jogos e marcou
dois gols com a camisa boveta durante o Módulo
2 do Mineiro.

O lateral está aproveitando o seu período de
férias para realizar alguns treinos no centro de
treinamentos do CTI.

“Chegando aqui em Ubatuba, o CTI é um lugar
muito especial para treinar. Vou matar um pouco
da saudade. Quero agradecer o meu treinador
Lucas Costa e ao CTI por poder ceder esse espaço.
Agora é continuar trabalhando para representar
meus amigos, minha família e minha cidade”,
disse o jogador.

WhatsApp do Jornal A Cidade (12) 97406-7091
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Vendo ou alugo a rua Mato Grosso 168, apto 103, fundos 1º andar. Edifício Solare.
2 dorms, sendo uma suíte com 1 vaga coberta. Armário náutico, prédio com piscina e área gourmet no térreo.

Armários planejados novos. Condomínio 550.00. IPTU 1800 anual. Valor: 530.000.00, 80 m² úteis.

Aceito permuta até 40 % por auto novo ou imóvel em Ubatuba ou Caçapava - Tratar: (12) 97406-7091

Quer receber
a nossa edição

digital
semanalmente?

envie
o seu número

no e-mail
acidadeubatuba@gmail.com

ou entre em contato pelo

WhatsApp - (12) 97406-7091
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Surfe

 O evento vai levar muito
surf e sustentabilidade para a

Praia Grande de Ubatuba

O mundo do surf está em
contagem regressiva para a
emocionante segunda etapa do
Filipe Toledo Kids On Fire 2023,
que ocorrerá na belíssima
Praia Grande de Ubatuba, nos
dias 18 e 19 de novembro. Este
evento, uma iniciativa do
bicampeão mundial de surf,
Filipe Toledo, promete mais do
que apenas ação nas ondas; ele
se dedica a uma causa
importante - a proteção e o
replantio da planta Jundu.

O circuito Filipe Toledo Kids
On Fire, já conhecido por reunir
jovens talentos do surf
paulista, está desde o dia 21 de
outubro com as inscrições
abertas para os atletas
ranqueados que poderão
realizá-las até o dia 25.

A partir do dia 26 outubro até
o dia 15 de novembro as
inscrições estarão abertas para
os atletas não ranqueados e
poderão ser feitas de forma
presencial na Loja Filipe Toledo
Surf Store, localizada na
Avenida Atlântica 528, loja 6 -
Boulevard, na Praia Grande ou
por meio do WhatsApp (12)
99709-3124.

Até o momento, os líderes do
ranking do Filipe Toledo Kids On
Fire 2023 são, Matheus Jhones
(GUA) na Sub 12 e Bryan
Almeida (GUA) nas categorias
Sub 14 e Sub 16. No Feminino,
Isabel Meyer (BER) lidera as
categorias Sub 12 e 14 e
Catarina Baragatti (GUA) na Sub
16.

Além das competições de alto
nível envolvendo as categorias
Sub 12, 14 e 16, Feminino e
Masculino, o Filipe Toledo Kids
On Fire 2023 para esta segunda
etapa adotou uma abordagem
única para sua edição de 2023,
e coloca a sustentabilidade no
centro do palco em parceria
com o Projeto Tamoio Ubatuba
e Dado Paisagismo, na
preservação da planta Jundu,
vegetação típica que protege a
praia da erosão. Ação
importante na praia que deu
início aos eventos de surf em
Ubatuba e Brasil na década de
70.

"Este evento proporcionará
uma experiência enri-

Inscrições abertas para a
segunda etapa do Filipe
Toledo Kids On Fire 2023

quecedora e educativa para
todos os envolvidos,
promovendo uma compreensão
mais profunda da interconexão
entre o surf, a natureza e a
sustentabilidade", explicou a
educadora socioambiental Lidi
Keche. Durante os dois dias
também haverá conversas
sobre práticas sustentáveis e
programas lúdicos de
conscientização ambiental
para crianças e jovens.

Os surfistas, famílias,
comerciantes e os espectadores
serão conscientizados sobre a
importância do plantio da
planta Jundu nas áreas
costeiras, antes e após as
competições. Este compromisso
com a restauração ecológica
destaca a importância da
preservação da natureza para
o futuro do surf e do planeta.

Filipe Toledo, o surfista
anfitrião e bicampeão mundial,
compartilhou sua paixão pelo
surf e pelo meio ambiente,
enfatizando que a proteção da
natureza é uma missão pessoal.
"Como surfistas, somos
profundamente ligados ao
oceano e à natureza", disse
Toledo. "É nosso dever proteger
o ambiente que nos dá tanto.
Estou entusiasmado por fazer
parte deste evento e inspirar a
próxima geração de surfistas a
serem guardiões do nosso

planeta."
O Filipe Toledo Kids On Fire

2023, com sua ênfase na
sustentabilidade e na proteção
da planta Jundu, demonstra
como o surf pode ser mais do
que apenas um esporte, é um
veículo para promover a
conscientização ambiental e
ação positiva. "A comunidade
surfista, os amantes da
natureza e todos os
interessados são convidados a
se unirem em Ubatuba nos dias
18 e 19 de novembro para
celebrar não apenas o talento
dos jovens surfistas, mas
também a beleza e a
importância de nossa costa
ecológica. Surf e
sustentabilidade, juntos, fazem
a diferença no Filipe Toledo
Kids On Fire 2023", ressaltou
Pedro de Carle, organizador do
evento.

A segunda etapa do Filipe
Toledo Kids On Fire 2023 conta

com a apresentação da Hurley.

Patrocínios da Monster Energy,
Garytos, Oakley, Tamio Ubatuba

e Ubatuba Açaí. Apoios da Effect

Surf Coaching, Trix Net, Orange
Sierra, Bully’s Surf, ST Blanks,

FuWax, Moosse Original, Nano

Poxy, Meu Biocopo, Esquina das
Modas, Prefeitura do Município

de Ubatuba e Associação

Ubatuba de Surf.

Medida emergencial
cumprirá uma determinação

da Justiça

A ação de desocupação e
demolição das construções
irregulares que integram a área
do Morro do Fórum, na Estufa
II, foi agendada para o próximo
dia 27 de novembro. A medida
cumprirá a decisão judicial que
determina a remoção total dos
atuais ocupantes da área
pública, que é considerada de
alto risco pela Defesa Civil, e
será realizada com o apoio das
forças de segurança, municipal
e estadual, e com o suporte de
diversas secretarias e demais
órgãos municipais.

O poder executivo ressalta que
tem mantido diálogo aberto
com os ocupantes, a fim de
encontrar uma solução
harmônica e menos traumática
para o cumprimento da decisão
judicial, e, com a nova data
definida, a prefeitura reforça
também que mantém à
disposição dos ocupantes os
serviços de transporte e
mudança para a remoção

Decisão Judicial

Desocupação do Morro
do Fórum é agendada para

o dia 27 de novembro

Prova deve acontecer
no dia 10 de dezembro

As inscrições para o
vestibulinho 2024 da Etec Paula
Souza Caraguatatuba com
classe descentralizada em
Ubatuba continuam até o dia 8
de novembro. As vagas são para
os cursos técnicos presenciais
gratuitos técnico em
Administração e técnico em
Transações Imobiliárias.

Para participar, o interessado
deve acessar o site
www.vestibulinhoetec.com.br e
pagar uma taxa de R$34,00
somente para fazer o exame: os
cursos não têm mensalidade. O
procedimento pode ser
realizado até às 15 horas do
dia 8 de novembro. A prova está
prevista para às 13h30 do dia
10 de dezembro.

Detalhes
Os cursos têm duração de um

ano e meio e as aulas
acontecem de segunda a sexta-
feira, das 19h às 22h45, na

voluntária das famílias para
um local pré-indicado por elas,
sem custos aos ocupantes.

As equipes de Assistência
Social e da Defesa Civil estão
realizando orientações e o
cadastramento de todos os
ocupantes, informando sobre o
perigo iminente em continuar
neste local, principalmente
nestas épocas de fortes chuvas,
e a necessidade urgente de
proteção pessoal e da família.

Como medida mais efetiva e
de longo prazo, a Secretaria
Municipal de Habitação tem
procurado incluir Ubatuba nos

programas habitacionais dos
Governos Estadual e Federal.

“Temos nos esforçado para
realizar tudo o que está ao
alcance da prefeitura nesta
ação emergencial. A situação é
delicada, estamos tratando com
pessoas e famílias, e esperamos
contar com a compreensão dos
ocupantes para cumprir a
decisão da justiça visando a
segurança de todos”, explicou
o Secretário de Assuntos de
Jurídicos da Prefeitura, Ronaldo
de Andrade.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

Vestibulinho 2024

Inscrições para vestibulinho da
Etec Paula Souza vão até dia 8

escola municipal Padre José de
Anchieta. Mais informações na
secretaria da Etec, que fica na
rua Acre, s/n, Sumaré (no
interior da EM Anchieta), de
segunda a sexta-feira, das 19h
às 21h30 ou pelo whatsapp 12
3832-3441.

Para os alunos que ainda estão
cursando o Ensino Médio, é
necessário estar, no mínimo, no
segundo ano e apresentar
declaração da escola; já para
os que concluíram esta etapa, é
necessário apresentar o

histórico escolar. Lembrando
que não há limite de idade e os
cursos são totalmente
gratuitos.

Fonte: Secretaria de
Comunicação / PMU

WhatsApp do Jornal A Cidade
(12) 97406-7091

APAE realiza Feijoada  beneficente

No dia 19 de novembro será realizada a feijoada
da Apae, na casa de eventos Casarão, no bairro
do Pereque-Açú. Ingressos limitados.

Sobre a APAE de Ubatuba

Com 36 anos de história, a Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais de Ubatuba é fruto dos
maiores movimentos sociais de prestação de
serviços e de defesa de direitos das pessoas com
deficiência.

Desde 2008, a instituição oferece atendimento

Música e Solidariedade

educacional, serviços sociais e de saúde, para 150
pessoas com deficiência intelectual e múltiplas,
transtorno do espectro autista e também suas
famílias.

No local, em média 600 refeições são servidas
ao dia, com café da manhã e da tarde, almoço e
jantar. A instituição, que hoje funciona no bairro
Sumaré, em breve terá uma sede nova e espaçosa
no bairro Estufa. O local já está em obras, e,
quando estiver pronto, irá aplicar as atividades e
o número de pessoas atendidas.
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ALUGA-SE APTO NAS TONINHAS COM
2 E 3 DORMS, COBERTURA COM

3 SUÍTES, PISCINA COM RAIA 25 M
E DECK MOLHADO, SAUNA,

ACADEMIA, SALÃO DE FESTAS
E BRINQUEDOTECA

PERMITIDA SUB LOCAÇÃO PARA AIRBNB
A PARTIR DE R$ 3.000,00 / MÊS

(12) 97406-7091


